

SEMANA SANTA 2026

PORUGAL

Experiencias de Lisboa

📍 Lisboa

DESDE

1.180 €

Vuelo directo desde PAMPLONA

2/Abril



AVIÓN



TRASLADOS



HOTEL



EXCURSIONES



 **Soltour**

SOL

Fecha de edición: 13 de noviembre | Circuito

El precio final "desde" por persona en habitación doble incluye: avión directo ida y vuelta en tarifa (consultar suplemento para otras tarifas), estancia en hotel de la categoría y régimen elegido, traslados, seguro de viaje y tasas de aeropuerto. Precios publicados con descuentos aplicados. Condiciones generales según folleto. Plazas limitadas.



Experiencias de Lisboa

📍 Circuito de 5 días



Itinerario

📍 **Día 1 - Jueves: Ciudad de origen, Lisboa, panorámica de la ciudad**

Llegada al aeropuerto de Lisboa y recogida por parte de nuestro personal para dar comienzo a la visita panorámica de Lisboa. Nos dirigiremos hacia el centro de la ciudad, nuestra primera parada será en el emblemático Parque Eduardo VII, uno de los puntos más altos de Lisboa, donde realizaremos una breve parada para tomar fotografías y disfrutar de unas vistas privilegiadas sobre la ciudad y el río Tajo. Descenderemos por la elegante Avenida da Liberdade, una de las arterias más importantes de Lisboa, conocida por sus tiendas de lujo, arquitectura señorial y su conexión histórica con los bulevares parisinos. El recorrido en vehículo finalizará en la Plaza de los Restauradores, desde aquí iniciaremos un paseo a pie con auriculares y acompañados por nuestra guía, recorreremos la Plaza del Rossio y continuaremos por la animada Rua Augusta hasta llegar al corazón del Barrio de la Baixa. El paseo finalizará en la majestuosa Praça do Comércio. Regreso al punto de encuentro para tomar de nuevo el autocar que nos llevará al hotel. Check-in y alojamiento.

📍 **Día 2 - Viernes: Lisboa, Sintra deluxe con almuerzo**

Desayuno en el hotel. A la hora acordada y en el punto de encuentro establecido encuentro con el guía para dar comienzo a la excursión de día completo a Sintra. Comenzaremos el día en Sintra, villa de cuento de hadas reconocida como Patrimonio Mundial de la UNESCO por su deslumbrante "paisaje cultural". Pasearemos por su centro histórico, donde calles empedradas y encantadoras tiendas ofrecen delicias regionales y artesanía local. Almuerzo incluido en este pintoresco escenario, rodeado de historia y encanto. Continuaremos con la visita al majestuoso Palacio da Pena, palacio romántico y exótico, con sus colores vibrantes y arquitectura ecléctica que ofrece vistas panorámicas. Al finalizar nos dirigiremos hacia la costa, con una parada en el Cabo da Roca, el punto más occidental de Europa continental, donde imponentes acantilados se encuentran con el Atlántico en una vista impresionante. En el camino, admiraremos la Playa do Guincho, un paraíso salvaje y ventoso preferido por los surfistas, y descubriremos Boca do Inferno, una impresionante formación rocosa junto al mar donde el océano choca con fuerza contra una garganta natural. Llegaremos a Cascais, antigua villa de pescadores que se transformó en un sofisticado refugio aristocrático, donde exploraremos sus coloridas calles y su animada marina. Finalizaremos con la visita panorámica de Estoril, hogar de uno de los casinos más grandes de Europa y una ciudad costera llena de glamour e historia. Al finalizar la visita regreso al hotel por cuenta del cliente.

El precio incluye

- Avión ida y vuelta.
- Traslado aeropuerto – hotel – aeropuerto.
- Estancia de 4 noches en el hotel y categoría seleccionada en régimen de alojamiento y desayuno.
- Visitas según programa con guía de habla hispana.
- Seguro de viajes básico.

No incluye

- Ningún servicio que no esté claramente especificado y propinas.
- Tasas de alojamiento de pago directo en los hoteles.

Hoteles previstos según selección:

- H. SMY Lisboa 4*
- H. Eurostars Lisboa Parque 4*
- H. Iberostar Selection Lisboa 5*

Nota Existe la posibilidad de que se altere el itinerario, conservando siempre el contenido total del mismo.

Itinerario



Día 3 - Sábado: Lisboa

Estancia en el hotel en régimen de alojamiento y desayuno. Día libre a disposición de los Sres. clientes con posibilidad de realizar la excursión Lisboa de noche con cena espectáculo de Fado. En esta excursión podrán disfrutar de una doble experiencia, por un lado del espectáculo en vivo de Fado, acompañado de una experiencia gastronómica llena de sabores tradicionales portugueses. Además de conocer Lisboa de noche, a través de un recorrido panorámico por el centro de la ciudad y por Belém, y admirando algunos de los monumentos más emblemáticos de la capital. El recorrido empezará desde la imponente Plaza Marqués de Pombal, descenderemos por la elegante Avenida da Liberdade, bordeada de árboles, teatros históricos y tiendas de lujo. Por la noche, la iluminación confiere un encanto especial al boulevard más icónico de Lisboa. Continuaremos hasta la Baixa Pombalina, reconstruida tras el terremoto de 1755 terminando en el barrio más antiguo de Lisboa: Alfama. Allí, en un restaurante tradicional, se servirá la cena típica portuguesa, acompañada por una auténtica actuación de Fado en vivo. Tras la cena, continuaremos hacia la zona de Belém, para hacer una breve parada panorámica con vistas privilegiadas sobre el río Tajo y el emblemático Puente 25 de abril. También podremos admirar el Monumento a los Descubrimientos y la imponente silueta del Monasterio de los Jerónimos, magníficamente iluminado por la noche. Regreso al hotel por cuenta del cliente.



Día 4 - Domingo: Lisboa

Estancia en el hotel en régimen de alojamiento y desayuno. Día libre a disposición de los Sres. clientes para poder realizar la excursión de día completo a Fatima, Batalha, Nazaré y Obidos pudiendo elegir dicha excursión con o sin almuerzo incluido. Empezaremos la visita en la pintoresca ciudad de Óbidos, famosa por sus murallas medievales, sus calles estrechas y su ambiente encantador. Dispondremos de tiempo libre para explorar esta encantadora ciudad medieval, probaremos el licor típico servido en taza de chocolate: la ginjinha, descubriremos la artesanía local y las iglesias históricas de la ciudad. Continuaremos hacia Nazaré, donde tradición y naturaleza se unen de forma única, descubriremos una de las localidades costeras más emblemáticas de Portugal, conocida mundialmente por Praia do Norte y sus gigantescas olas que atraen a surfistas de todo el mundo. Visitaremos el Sítio da Nazaré, cuyo mirador alberga una increíble vista panorámica, junto a la Iglesia de Nuestra Señora de Nazaré. Almuerzo incluido (según la opción elegida). Después del almuerzo, nos dirigiremos a Batalha, donde visitaremos la majestuosa Iglesia de Santa María da Vitoria, parte del famoso Monasterio de Batalha, verdadera joya de la arquitectura gótica europea. Nuestra última parada será Fátima, uno de los destinos de peregrinación más venerados del mundo. Dispondremos de tiempo libre para sumergirnos en la atmósfera profunda y pacífica de este lugar sagrado y podremos explorar el Santuario, la Capilla de las Apariciones, y admiraremos la grandeza de la Basílica de Nuestra Señora del Rosario, donde se encuentran las tumbas de los tres pastorcillos. Al finalizar traslado a Lisboa y regreso al hotel por cuenta del cliente.



Día 5 - Lunes: Lisboa, ciudad de origen

Desayuno en el hotel y a la hora acordada traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.



